



市長随筆

Mayor Essay

天草の水産物を全国へ発信

10月26・27日、「第33回全国豊かな海づくり大会～くまもと～」が熊本県で開催されました。26日には、天皇、皇后両陛下のご臨席のもと、熊本市で歓迎のレセプションが開催されました。私も出席をさせていただき、そのレセプションの中で、池田市議会議長さんとともに約3分間、両陛下とお言葉を交わす時間をいただきました。

昭和43年に皇太子殿下、妃殿下として天草にお越しいただいたことをお伝えしましたところ、「海の上の橋を渡り、キリシタン館やみかん選果場を訪れました」とお話しになり、当時のようすを覚えていただいていることに感激しました。また、皇后陛下からは「天草のみかんはたいへんおいしいですね」とのお言葉をいただき、胸が熱くなりました。

翌27日の午前中は、県立劇場で式典行事が行われ、午後には、稚魚の放流行事が今回初めて県内3会場（熊本港、エコパーク水俣、牛深漁港）で行われました。

牛深漁港会場では、エコパーク水俣で行われている天皇、皇后両陛下による稚魚放流にあわせ、会場に集まっていた多くの皆さんとともに、両陛下お手渡しの稚魚を放流しました。

天草の特色ある水産物の魅力と活力を全国に向けて情報発信できたこと、また、今後の漁業活性化に大いに寄与する大会であったと感じています。

本大会にご協力いただきました皆さんに、心から感謝を申し上げます。

天草市長 安田公寛

消費生活

“名義貸し”は単に『名前だけを貸す』ことではありません!!



知人や事業者などに「名前だけ貸して」と頼まれて、自分名義で携帯電話の購入や各種クレジット・借金の契約などをする“名義貸し”。「名前だけだから…」と書いていても、料金や借金の支払・返済義務は当然あなたが負うことになり、名義貸しをした携帯電話などで違法行為が行われた場合は、あなた自身が罪に問われるおそれがあります。

名義貸しを、単に「名前だけを貸す」行為であると安易に考えないようにしましょう。

【問い合わせ先】
市消費生活センター ☎ 26677

実践 エコ暮らしのECOセトラ

インターネットホームページ「くまもと県民節電所」をご存じですか？

県では、民間事業者と共同でインターネットホームページ「くまもと県民節電所」を開設しています。

同ページは、県内の個人や事業者が取り組んでいる節電行動を登録（無料）してもらい節電量を数値化して、県全体の節電量がどれくらいなのかを表示するというもの。県民総ぐるみによる節電の推進・PRが目的です。

登録者には、県民の皆さんが考案した節電のアイデアや取り組みを見ることができ、電子メールで節電などに関する各種情報を受け取ることができます。

皆さん、ぜひ登録してください。

【ホームページアドレス】
<http://kumamoto-setsuden.jp>

【問い合わせ先】本庁・市民環境課 ☎ 21111



©2010熊本県くまモン



▲セミナー終了後に講師と受講生の皆さんで記念の1枚（前列右から3・4・5人目の順に野崎さん、塚本さん、早川さん）

セミナーには、市内の女性20人が参加。熊本市で人材育成などを行っている塚本薫さんを講師に迎え、思考力やイメージ力、伝える力、リーダーシップ力に関する講義が5回に分けて行われました。

最終回となる5回目には、「がんばっている女性からのメッセージ」と題して、五和町で観光業を営んでいる野崎多喜子さん、熊本市で看護教員の経験をいかした事業を展開している早川

天草市男女共同参画センター ぽぼらす通信

※「ぽぼらす」とは、イタリア語で市民などを意味する「ポポラーレ」と、拠点をイメージさせる言葉である“巣”を組み合わせた造語です。

「オンナ磨き塾～自分の考えをハッキリ言える女性になろう～」を開催!!

ぽぼらすでは、10月17日から11月14日にかけて、男女共同参画ステップアップセミナー「オンナ磨き塾～自分の考えをハッキリ言える女性になろう～」を開催しました。

今回は、同セミナーのようすのほか、参加した人たちの声をご紹介します。



▲セミナーのようす



起業した私にとって、とても参考になりました

富崎ますみさん

セミナーでは、自分を知ることから始まり、ポジティブな思考の仕方や考えを伝える方法、リーダーとして必要なことも学びました。私は、30年近く勤めてきた仕事を今年3月に退職し、子育て支援にかかわる事業を起業しました。今回のセミナーは、その事業を進めていくうえでたいへん参考になりました。参加してほんとうに良かったと思っています。

【問い合わせ先】市男女共同参画センターぽぼらす ☎ 28200

今回学んだことをいかに実践していくかが大事

丸田美緒さん

現在、育児休暇中で、仕事復帰を前にして自分自身を見つめなおす良い機会だと思い、家族の協力を得て参加することができました。どの回も内容が盛りだくさんでとても勉強になりましたし、参加者の皆さんの思いを聞くことができ、とても刺激になりました。今後は、この講座で学んだことをいかに実践して、自分を磨いていけるかが大事だと思っています。

オンナ磨き塾に参加して